



さくら市立氏家小学校 学校だより

11月号

氏小だより



大志ちゃん

令和6年11月18日発行

発行者 氏家小学校長

教育目標 よく考える子 なかよくする子 体をきたえる子 **すべての子どもが輝く学校**

秋は実りの季節 ～学習・スポーツ・芸術・読書・その他の活動が充実～

10月から11月にかけては気候も安定し、学校の教育活動が活発に行われます。児童が4月から積み重ねてきた学習が成果となって見え始める時期でもあります。この紙面でお伝えしきれない活動がたくさんありますので、ぜひ学校のホームページをご覧ください。QRコードは裏面に掲載しています。

【10月の行事】

- 21日 1年生校外学習 (鬼怒グリーンパーク)
- 22日～ 3年生校外学習 (仙禽酒造)
2年生校外学習 (宇都宮駅)
- 24日 6年生フットゴルフ
(セブンハンドレッド)
- 25日 4年生認知症サポーター養成講座
5年生戦争の講話
- 28日～ 教育実習 (氏小の先輩)
校内読書週間
- 29日 5年生フットゴルフ (校庭)
ドッジボール大会 (昼休み)
体力アップタイム (氏小タイム)
- 30日 ハッピースマイル活動 (昼休み)
- 31日 おにぎりの日
第2回学校運営協議会

【11月の行事】

- 1日 避難訓練 (竜巻・ミサイル)
- 5日～ 校内あいさつ運動～8日まで
- 6日 青少年センターあいさつ運動
氏小元気アップ (歯と口の健康)
図書サポート隊
大志桜スケッチ (画家の中島千波先生)
- 7日 校内持久走記録会 5年生・6年生
1・2年生サツマイモ掘り
- 8日 漢字検定 (5・6年希望者)
- 11日 3年生校外学習 (消防署)
- 12日 表彰集会
- 13日 移動音楽教室
- 14日～ 5年生 春の院展鑑賞教室
(さくら市ミュージアム)
わくわく漢字タイム (氏小タイム)

★サツマイモの収穫 11月7日～★

6月に全校生で植えたサツマイモの苗が立派に成長し、いよいよ収穫の日をむかえました、環境整備サポート隊のみなさんが、つるを切って、子どもたちが掘りやすいように準備し、掘り方をご指導くださいました。大きなサツマイモを掘り出した子どもたちの歓声があちらこちらで響き、笑顔いっぱいの体験活動になりました。大変お世話になりました。



★校内持久走記録会 11月7日～★

5・6年生が、持久走記録会に臨みました。授業中や氏小タイム、休み時間などに練習した成果を試すときです。児童は自分の目標記録に向かって全力でがんばりました。

12月4日(水)は、さくら市小学校駅伝大会です。応援をよろしくお願いいたします。



★第2回学校運営協議会 10月31日 ~ご理解とご協力をお願いします~★

委員のみなさんが各学級の授業を参観された後、学校から教育活動の様子と学校評価(教職員評価)の結果と改善策を説明しました。みなさんから、励みになるご感想や今後の参考になるご意見などをいただくことができました。その後、2つの班に分かれて「読書活動の推進」と「下校時の見守り」について熟議が行われました。熟議では、次のような今後の方策が出されました。

【読書活動】

- ・図書室でのイベントや、すき間読書などの本に触れる機会を継続する。
- ・学校運営協議会委員も、子どもたちに「おすすめの本」を伝える。
- ・アリスの会の読み聞かせの機会に、学校運営協議会委員も読み聞かせを行う。
- ・様々なジャンルの本に親しめるように、本の分類別の読書スタンプラリーなどを実施する。

【下校の見守り】

- ・保護者の下校パトロールの当番制は難しい側面もあるが、子どもたちの安全を考えると継続をお願いしたい。
- ・ながら見守りの更なる周知のため、学校運営協議会でチラシを発行して地域に協力をお願いする。



★教職員もスキルアップに努めます ~校内OJT研修~ ★

子どもたちが意欲的になれる楽しい授業を行うために、教職員も校内外で様々な研修を行っています。OJTとは「On the job Training」の略で職場で行われる教育や研修のことを意味し、教職員のスキルアップに大変有効な研修方法です。本校でも教職員が互いに授業を公開し合って学び合っています。



OJT 風景



★認知症サポーター養成講座 10月25日 ★

さくら市高齢課と社会福祉協議会の方にご来校いただき、認知症や高齢者の方について、体験を通した正しい知識や理解を得ることができました。子どもたちが積極的に高齢者と関わり、見守りやお手伝いができるよう、これからも関係機関のみなさんと連携を図っていければと思います。



美しい秋空もつかの間。もう冬の足音が迫っています。ハッピースマイル活動で児童が枯れ葉を掃き終わって、落葉樹は枝木となりました。でも、目を凝らして見てみると、すでに春に向けて小さなつぼみが枝のあちろちろにできています。自然はすごいな、とつくづく思います。どんな異常気象の中でも文句を言わずに、粛々とこなめを続けているのですから。幹のふもとに立つ、自分の足りなさをいろいろ教えてくれます。

さくら市制二十周年の記念に、氏小の大志校の絵画がさくら市ミュージアムにおさめられるそうです。画家の中島千波先生が、大志校のスケッチのため、先日氏小を訪れました。大志校の枝ぶりを緻密にスケッチされてきました。その枝に花が咲いた絵画がお披露目されるのがとても楽しみです。大志校は樹齢九十歳、百歳だそうです。我々の大先輩ですね。



校長室の窓から

秋空に 実を落として なお凜と立ち
木々は夢見る 花咲く明日

児童の日々の活動をぜひご覧ください。下のQRコードから氏小のホームページにアクセスできます。

